

2017年、あけましておめでとうございます。

北星会の皆様には良い新年をお迎えであったことと存じます。

私も昨年はお陰さまでつつがなく過ごすことができました。

例年通り、腰折れ新春三首の披露から。

春節を祝ふ赤き灯連なりて中華街筋客の渦巻く
焼酎の盃交はし旧友と青春の歌寮歌高唱
傘寿翁人ごととのみ思ひしにつひに己のことよと笑う

一首目。昨年2月長崎のランタンフェスティバルを初めて見に行きました。
寒さの中に大変な人出でびっくりしました。

二首目。五月に広島大学一年時の寮の同室の旧友二人と約60年ぶりに鹿児島で再会。霧島や指宿の温泉に浸って、寮の汚い風呂以来の裸のつきあいを再現、背中を流し合って文字通り旧交を温めることができて愉快でした。

三首目。80爺さんなんてどこの誰かと思っていたら、いつのまにか自分になっていました。笑わずにはおられませんね。

体の健康保持には主にウォーキングをやっています。家の裏山の300段余りの階段を週に1～2度登りながら体力の自己診断をしています。

心の健康保持にはもう世の中の動きには余り拘泥しないことにしています。トランプが何を言おうが、プーチンが何をしようが、もともと政治家というものに余り信頼も期待もしていませんから。

頭健康保持には外国語の本を読むことを心がけています。70代は専ら文学書を読んでいましたが、これからは哲学書を紐解こうかと思って、今、ショーペンハウアーの原書を読みかかっています。一寸私の頭では無理のようにもありますが。

こんなことで今年も無事に過ごせればいいなと思っています。

今年も北星会の皆様にとって良い一年でありますよう祈念申し上げます。